

«La vie chrétienne est un poème épique»

Nous continuons le journal de bord du voyage pastoral du prélat de l'Opus Dei, à Madrid. Lors de plusieurs rencontres avec des personnes de l'Œuvre, le 1er juillet, celui-ci a rappelé que la vie du chrétien doit s'appuyer sur l'amour de Jésus-Christ.

03/07/2017

Retrouvez le calendrier du prélat
pendant l'été

Jeudi 29 juin et vendredi 30 juin

.....

1er Juillet « Notre vie n'est pas un roman à l'eau de rose, mais un poème épique, toujours dans la joie puisque nous comptons sur l'aide du Seigneur. Nous ne sommes jamais seuls. Par la communion des saints, nous formons un seul Corps avec Jésus-Christ ».

Mgr. Ocariz a encouragé les assistants à lutter contre les difficultés, les limites personnelles et le manque de temps, en s'appuyant tout spécialement sur l'Eucharistie.

Une maman lui a raconté de façon très sympathique comment elle avait

eu du mal à accepter le don à Dieu de deux de ses filles. Maintenant très heureuse, elle a demandé un conseil pour comprendre les enfants et les aider lorsqu'ils décident de suivre l'appel de Dieu. Mgr Ocariz l'a invitée à toujours voir la vocation comme un don de Dieu. « Naturellement, on a du mal à se séparer, c'est humain, mais il faut se dire que Dieu est arrivé dans leur vie et ça, c'est une joie ». Pour conclure, il lui a conseillé de continuer à prier pour ses filles, parce que la prière des mères est précieuse aux yeux de Dieu.

Une jeune portugaise a raconté qu'elle était partie faire ses études à Pampelune, parce que sa mère voulait pour elle la meilleure formation possible. De fait, sa vie a changé du tout au tout. Maintenant, elle s'inquiète un peu car elle va travailler dans une entreprise familiale en Angola, où elle sera la seule personne de l'Opus Dei. « Tu

n'es pas seule, tu es avec Lui et avec toute l'Œuvre par la communion des saints. Dieu compte sur toi pour commencer le travail apostolique dans ce pays et tu pourras compter sur toute son aide. Ce sont ses desseins pour toi. Ceci dit, nous allons nous organiser pour t'accompagner », lui a répondu mgr Ocariz.

évangéliser à travers le témoignage

Lors de la deuxième réunion, à 17h au lycée Retamar, une jeune fille, qui fait partie d'un groupe pop, a évoqué les difficultés qu'elle rencontre pour attirer vers la foi des amis éloignés de Jésus-Christ. Le prélat a souligné l'importance du témoignage et le partage de notre expérience personnelle « qui est bien plus efficace que les discours théoriques » dans le cadre de l'évangélisation.

C'est de cette expérience partagée que lui a parlé Rosa Maria. Le fait d'avoir surmonté une situation familiale difficile lui a permis d'accompagner d'autres couples qui connaissaient des crises similaires et de les aider à en trouver le sens. Mgr Ocariz lui a expliqué que « ce n'est qu'à la lumière de la foi que nous arrivons à saisir la valeur de la souffrance » et il l'a encouragée à montrer la beauté du mariage qui fait partie, depuis toujours, du dessein de Dieu pour les hommes.

À propos d'une question concernant l'investissement dans l'accompagnement et la formation des couples et dans l'aide à l'éducation des enfants, le prélat a évoqué le besoin d'aider les fiancés et aussi les couples « à apprendre à aimer au-delà des sentiments ». En effet, beaucoup de crises matrimoniales sont provoquées «

parce qu'on ne sait pas s'aimer, en aimant aussi les défauts de l'autre ».

«Il s'agit d'une tâche importante, a-t-il ajouté, car si l'on détruit la famille, on détruit la société. »

Il a aussi parlé de l'importance du travail en tant que service envers la société. Notre activité doit donc tout d'abord chercher à servir, en travaillant bien et en ayant du prestige parmi ses collègues.

À la fin de la rencontre, le prélat a demandé des prières pour le Pape et pour l'Église, comme il l'a fait à chacune des réunions précédentes.